

Canciller cubano recibe último grupo de cooperantes de la salud en Bolivia



La Habana, 20 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, recibió este 20 de noviembre, en el aeropuerto internacional 'José Martí', de La Habana, al último grupo de colaboradores de la salud de la isla que permanecía en Bolivia, tras el golpe de Estado en ese país.

A la terminal aérea también acudieron el titular de Salud Pública, José Ángel Portal, y otras autoridades, a dar la bienvenida a los más de 200 profesionales que permanecían en la nación andina, de los más de 700 que integraban el programa de colaboración médica bilateral.

En más de una década de labor en Bolivia, los colaboradores de la mayor isla de las Antillas realizaron un millón 529 mil 301 intervenciones quirúrgicas y más de 73 millones de consultas médicas.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reconoció en su cuenta oficial en Twitter, el trabajo desplegado por los médicos cubanos que regresan a su país luego de prestar su ayuda solidaria en tierras bolivianas y ecuatorianas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207979-canciller-cubano-recibe-ultimo-grupo-de-cooperantes-de-la-salud-en-bolivia>



Radio Habana Cuba